



# 学校だより

平成30年度 第3号  
平成30年6月29日発行

香川県立聾学校

5月26日(土)、雨が降ることなく、暑すぎず、ちょうど良い天候のもと運動会を開催することができました。子どもたちが毎日コツコツと練習を積み重ねてきた演技や競技では、一人一人が力を出し切ることができ、素晴らしい運動会となりました。

選手宣誓



徒競走



ゴール目指して  
全力疾走!

幼稚部



かわいい海の生き物たち。  
元気いっぱいに踊りました。

中学部・高等部



世界に一つだけの  
最高の絆が咲きました。

全校種目



みんなで協力して、  
風船を膨らませました。

小学部



気合を入れてポーズ!  
小学部パワー全開です。

PTA



ボールを蹴ったり運んだり。  
ミニオンも登場!?

今年の優勝は  
赤組でした。

保護者の皆様には、当日のみならず運動会に向けて様々な面でご協力をいただきました。当日は、ご家族の皆様、ご来賓、多くの同窓生等、たくさんの方々にご参加・ご協力をいただき、おかげさまで、子どもたちは、この日に向けて練習してきた成果を力いっぱい発揮することができました。皆様、本当にありがとうございました。

## 修学旅行に行ってきました!

☆6月6日~8日 九州方面☆

平和公園



大浦天主堂



グラバー園

ハウステンボス



大宰府天満宮



中学部みんなで作った千羽鶴を携えて、長崎・佐賀・福岡へ行きました。初日は平和公園や原爆資料館に訪れ、じっくりと館内を回り、平和について学びを深めることができました。グラバー園と大浦天主堂では異国情緒を肌で感じ、またカステラの美味しさも味わいました。2日目はハウステンボスへ移動し、みんなで巨大迷路に挑むなど、目一杯楽しみました。3日目は吉野ケ里遺跡、太宰府天満宮、マリニワールドを回りました。弥生時代の暮らしに触れたり、合格祈願をしたり、魚たちと見つめ合ったり…。実際のものに触れながら学習でき、素敵な思い出の1ページとなる修学旅行でした。